

## Jugendförderplatz für eine Trainingseinheit bei der mobilen Reitlehrerin Ina Zimmermann

Ein Bericht von Leonie (12):

Aufgrund meiner Bewerbung für einen Jugendförderplatz vom Verein Ponypower 18+ nahm ich an einer Reitstunde bei Ina Zimmermann teil. In dieser Stunde arbeiteten wir daran das ich mein Pony am Zügel reiten kann. Und wie ich das Pony auch am Ende eines Handwechsels angaloppieren kann ohne das es im Außengalopp anspringt. Übergänge haben wir auch fleißig geübt.

Die Sachen die am Anfang noch etwas holprig waren wurden nach der Zeit immer besser, so das wir einen guten Abschluss machen konnten.

Mir hat an der Reitstunde gut gefallen, das Ina mir alles sehr gut erklärt hat und mein Pony und ich sehr viel dazu gelernt haben.

Ich würde mich auf jeden Fall nochmal für einen Jugendförderplatz bewerben.

Liebe Grüße Leonie

